

## Santé et sécurité personnelle

Le niveau général de la santé communautaire est bon à Santiago. Il existe un réseau d'égouts et un service de ramassage d'ordures efficaces et il n'existe pas de parasites inhabituels ni de problèmes causés par des animaux nuisibles. La nourriture et les boissons ne présentent en général pas de risque. Il faut cependant faire preuve de prudence et de discrétion dans le choix des restaurants et la consommation de fruits et légumes crus. L'eau minérale en bouteilles est à conseiller même si l'eau du robinet peut être bue sans danger. Il n'y a pas de problème de sécurité personnelle, mais dans les grandes villes, vous devriez éviter certains secteurs en particulier la nuit. Les promenades nocturnes ne sont pas recommandées à moins d'être en groupe.

## Visites et réceptions d'affaires

Une visite d'affaires confirmée vous attire généralement le respect. Les rendez-vous devraient être pris à l'avance par l'entremise de l'Ambassade du Canada ou du représentant local. Santiago recèle de nombreux et bons restaurants mais les visiteurs devraient se rappeler qu'ils ferment plus tard qu'au Canada. Le repas du midi se prend normalement entre 13 et 14 h et celui du soir, rarement avant 20 h 30. Le quartier Providencia fourmille de bars et de discothèques.

## Courrier

Le courrier met entre 5 et 8 jours pour parvenir à destination. Cependant, tout ce qui pèse plus qu'une lettre ou qui est plus grand qu'une petite enveloppe devrait être envoyé par courrier express pour s'assurer que la livraison sera rapide.